

<https://www.swr.de/swr4/bw/programm/aktuell-um-fuenf/-/id=258008/did=22197556/nid=258008/a411vt/index.html>

Aktuell um Fünf

Sendung von

Heute | 17.00 Uhr
SWR4 Baden-Württemberg

Nach den versprochenen Dürrehilfen - Ernte-PK des Landesbauernverbandes +++ Pegida-Angriffe - Polizeieinsatz gegen ZDF-Team im sächsischen Innenausschuss +++ Löcherstecher - Unbekannter zerstört Bewässerungsanlagen und die Bauern greifen zur Selbsthilfe +++ Schlimm, dass man so etwas braucht - Verkehrsminister Herrmann stellt Sichtschutzwände gegen Gaffer vor



Moderation: Michaela Wagner



Mail ins Studio am Do. 23.08.2018 um 17:56 Uhr

Kurzer Betreff* Berichterstattung durch ö-r Rundfunk

Kurze Nachricht*

Einen schönen Donnerstagabend Michaela Wagner.

Leider wird nach wie vor über das Verhalten/Vorgehensweise der EXEKUTIVE von "Auf dem rechten Auge blind" gesprochen/berichtet. Das ist nicht zutreffend, im Gegenteil!!!

Es wird gerade genau hingesehen, um die rechte Szene nicht zu gefährden, da bei rechtsstaatlichem Vorgehen gegen die Rechten erst wieder nach "neuen Subjekten" gesucht werden muss ...

Hier eine Situation im Münchner Gericht <https://www.sueddeutsche.de/muenchen/prozesse-gegen-neonazis-wenn-rechtsextreme-im-gericht-zu-weit-gehen-1.1564515>

Bei einem Prozess gegen Rechtsextreme in München ist es zu bedrohlichen Szenen gekommen: Gesinnungsgenossen der Angeklagten gaben sich als Journalisten aus und beschädigten Kameraobjektive. Die Grünen wollen nun prüfen lassen, warum die Justizwachmeister nicht eingriffen.

... Dies obliege Amtsgerichtspräsident Zierl. ...

28.07.2014 Amtswechsel am Amtsgericht München / Bayerns Justizminister Bausback spricht Gerhard Zierl seinen Dank für annähernd 40 Jahre im Dienst der bayerischen Justiz aus und führt Reinhard Nemetz in das neue Amt ein <https://www.justiz.bayern.de/presse-und-medien/pressemitteilungen/archiv/2014/109.php>

dpa, 14.01.2013 - 16:04 Uhr **Neonazi-Prozess im Amtsgericht** Gerichtspräsident verteidigt Justiz nach Tumult <https://www.abendzeitung-muenchen.de/inhalt.neonazi-prozess-im-amtsgericht-gerichtspraesident-verteidigt-justiz-nach-tumult.2b189da6-5a26-415e-aea2-467d35a4705e.html>

München – Knapp zwei Wochen nach einer Auseinandersetzung zwischen Journalisten und Neonazis bei einem **Prozess in München** hat Amtsgerichtspräsident Gerhard Zierl das Vorgehen der Justiz verteidigt.

10. Januar 2013 um 14:24 Uhr Nach Attacke auf Pressevertreter: Amtsgericht München will Journalisten behindern https://blog.zeit.de/stoerungsmelder/2013/01/10/nach-attacke-auf-pressevertreter-amtsgericht-muenchen-will-journalisten-behindern_10988

Bei dem Prozess gegen zwei Neonazis in München wurden Journalisten von Anhängern der Angeklagten mehrfach attackiert. Als Konsequenz denkt der Amtsgerichtspräsident jetzt darüber nach, Film- und Fotoaufnahmen künftig zu untersagen. Alleine die Idee ist ein Armutszeugnis für den demokratischen Rechtsstaat sowie das Amtsgericht München. Ein Kommentar.

Aktualisiert: 29.02.12 09:57 Amtsgerichts-Urgestein Gerhard Zierl im Interview

<https://www.merkur.de/lokales/muenchen/stadt-muenchen/berlin-ort28370/amtsgerichts-urgestein-gerhard-zierl-interview-1621666.html>

Er ist der dienstälteste Amtsgerichtspräsident in Bayern. Und wenn Gerhard Zierl, 62, morgen sein Büro im siebten Stock des Amtsgerichts München an der Pacellistraße betritt, dann wird er zurückblicken auf zehn Jahre als Chef des größten Amtsgerichts im Freistaat. Im Interview erzählt er, mit was er bisher zu kämpfen hatte und was ihm für seine verbleibende Amtszeit noch am Herzen liegt.

Ihr Nachricht in das Studio "Aktuell um Fünf".

Name*

Jürgen Sojka

Wohnort*

Stuttgart (wohnungslos)

Telefon

E-Mail*

jue.so_stuttgart@web.de

Kurzer Betreff*

Berichterstattung durch ö-r Rundfunk

Kurze Nachricht*

Bei einem Prozess gegen Rechtsextreme in München ist es zu bedrohlichen Szenen gekommen: Gesinnungsgenossen der Angeklagten gaben sich als Journalisten aus und beschädigten Kameraobjektive. Die Grünen wollen nun prüfen lassen, warum die Justizwachtmeister nicht eingriffen.
... Dies obliege Amtsgerichtspräsident Zierl. |

Sie können noch maximal 125 Zeichen eingeben.

Hier haben Sie die Möglichkeit, uns ein Bild zu schicken

Bild hochladen. Der Upload darf 47 MB nicht überschreiten.

Durchsuchen ...

Nutzungsbedingungen für Mail ins Studio

- Ich bin einverstanden, dass meine Nachricht oder Teile daraus im Radioprogramm und/oder im Internetangebot von